

Pas une voix pour Macron

Pas une voix pour la droite et l'extrême droite



Une sacrée responsabilité

Macron, comme ses prédécesseurs n'a eu de cesse que de privilégier la finance et les entreprises au détriment de la vie quotidienne des salariés, des jeunes et des retraités.

Les lois travail, le blocage du SMIC, la casse des services publics, la loi sur les retraites, etc. c'est cela qui a provoqué la montée de la colère et du vote extrême droite

Les fausses promesses de l'extrême droite

Les salariés, les jeunes et les retraités ont pu se faire flouer par les annonces faites lors des campagnes électorales du RN, mais les réalités demeurent. Le RN, tout comme les LR, a voté avec le parti présidentiel :

- . **contre** l'augmentation du SMIC,
- . **contre** l'augmentation des minimas sociaux,
- . **contre** l'indexation des salaires sur les prix,
- . **contre** le blocage des prix, contre la revalorisation des petites retraites, etc.

et maintenant

il annonce qu'il ne reviendra pas sur la loi sur les retraites de Macron.

Le RN, les LR et les Macronistes ont tous le même objectif : dissimuler le plus possible que les politiques libérales menées depuis des décennies ont permis aux plus riches de voir leurs richesses grandir démesurément

La CGT propose aux salarié·es de s'organiser dans tous les lieux de travail pour gagner sur nos revendications :

- **Augmentation immédiate des salaires**, du Smic, des retraites et des minimas sociaux. Indexation des salaires sur les prix ;
- Mesure concrète pour **l'égalité salariale** entre les femmes et les hommes ;
- **Renforcement de la Sécurité sociale** protectrice des citoyen·nes ;
- Retour à la **retraite à 60 ans** et départ anticipé pour les métiers pénibles ;
- Amélioration de l'**indemnisation des salarié·es** frappé·es par le chômage ;
- **Moyens pour l'hôpital public** et les réseaux de soins, pour l'école (de la maternelle à l'université) ;
- **Politique de relance de la production**, de la relocalisation et de l'emploi industriel pour le progrès social et environnemental.

L'UD CGT appellent les salarié.es, les jeunes et les retraité.es du Gard à la

MANIFESTATION Samedi 15 Juin 2024 à 10H

Maison Carrée à NIMES

Théâtre du Cratère à ALES